
 

 

COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL TÍTULO DE MUIRD 

MÁSTER UNIVERSITARIO EN INICIACIÓN Y RENDIMIENTO EN EL DEPORTE 

 

SESIÓN ORDINARIA 

 

ACTA DE 1 DE FEBRERO DE 2018 
 

Con fecha 1 de Febrero de 2018 a las 12:30 h., se inicia reunión ordinaria de la 

Comisión de Calidad del Título de MUIRD en el Salón de Grados de la Facultad.  

 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Aprobación de actas anteriores.   

2. Análisis y valoración del primer semestre del curso 2017/2018.   

3. Coordinación del segundo semestre del curso 2017/2018.   

4. Informe del Presidente.   

5. Ruegos y preguntas.   

 

 

Asistentes 

Presidente: D. Sergio José Ibáñez Godoy. 

Secretario: D. Alberto Moreno Domínguez. 

Representantes del Profesorado: D. Tomás García Calvo, Dª. Ruth Jiménez 

Castuera y D. Miguel Ángel Pérez Toledano. 

Representante del PAS: No asiste. 

Representante de Alumnos: Vacante. 

 

D. Juan Pedro Fuentes García excusa asistencia por motivos familiares. 

D. Juan José Yerpes se encuentra de baja, con lo que no puede asistir a la 

reunión. 

  



 

 

INICIO DE LA SESIÓN 
 
1.- Aprobación de actas anteriores.  
 
Se aprueba por unanimidad. 

 
 

2.- Análisis y valoración del primer semestre del curso 2017/2018. 
 
El Presidente da la bienvenida a todos los profesores y a la alumna invitados 

a la reunión, por la importancia de lo que se va a tratar en la misma. 
El Presidente informa de las reuniones mantenidas con los alumnos del 

curso, previamente a la comisión del día de hoy, aportando un resumen de las 
consideraciones más relevantes. Hace hincapié en la necesidad de atender a estas 
cuestiones con cautela, pero siempre considerándolas con el fin de mejorar el actual 
estado del Título. 

Las cuestiones tratadas en este punto del orden del día se recogen en 
informe anexo a este acta (Anexo 1). 

 
 

3.- Coordinación del segundo semestre del curso 2017/2018. 
 
El Presidente informa de las características especiales de este segundo 

semestre, con asignaturas de Investigación o Profesionalizantes. Informa del 
número reducido en las asignaturas de investigación, con un total de 2-3 alumnos. 
Recomienda adaptaciones metodológicas en estas asignaturas para garantizar una 
mayor calidad en la docencia de las mismas.  

Igualmente, recalca la importancia de contactar con los alumons para las 
prácticas externas. 

 
 

4.- Informe del Presidente. 
 
El Presidente informa de la recepción del informe de valoración de 

ANECA, con informe favorable, en el que se detallan algunas recomendaciones que 
serán atendidas en la próxima reunión de la comisión.  

De la misma manera, informa que se ha realizado contacto con el Consejo 
de Estudiantes del centro para que pueda entrar un representante de alumn@s en la 
comisión, ya que actualmente se encuentra vacante. 

 

 
 



 

 

5.- Ruegos y Preguntas. 
 
D. Jesús Muñoz Jiménez, como profesor y secretario del Departamento de 

Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal, ruega se coordinen los 
profesores del título a la hora de configurar el POD para el curso 2018/2019. Por 
tanto, ruega e insta al Presidente a que el profesorado responsable se coordine para 
atender a esta nueva asignación. El Presidente le indica que ya se ha detallado y 
tratado en dos comisiones anteriores, sabiéndose que máximo debe haber 2 
profesores por asignatura. 

El Presidente agradece la asistencia de la alumna a la reunión, por la 
importancia de los asuntos abordados. 

 
 

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las 13:45 h. 
 

D. Sergio José Ibáñez Godoy  

 

D. Alberto Moreno Domínguez 

 

 

Presidente de la Comisión 

 

 

Secretario de la Comisión 

 


